



Robert, Odilo und Bruno Gamma bei der Jubiläumsfeier am 2. September.

FOTO: VALENTIN LUTHIGER (ZVG)

Firmenjubiläum im Zirkuszelt

Schattdorf | Gamma AG feiert 50-jähriges Bestehen

Die Gamma AG hat ihre Jubiläumsfeiern mit 250 geladenen Gästen eröffnet. Am Samstag, 10. September, ist auch die Bevölkerung ins Zirkuszelt in Schattdorf geladen.

Es ist nicht etwa ein Zirkus auf Tournee, der da im Schattdorfer Ried gastiert. Vielmehr hat das Urner Unternehmen Gamma AG beschlossen, sein 50-Jahr-Jubiläum auf spezielle Weise zu zelebrieren. Am Freitag, 2. September, strömten nun die ersten rund 250 Gäste über den roten Teppich ins grosse Zirkuszelt. Drinnen hing der Himmel voller Sterne, mit denen das hohe Zeltdach gesprenkelt ist. Ein Tusch erklang, und viele bunte Lämpchen glitzerten, als der «Zirkusdirektor» Alois Marty – im üblichen Berufsalltag bei der Kantonspolizei, vor 40 Jahren jedoch Maurerlehrling bei Gamma – die Gäste aus Baugewerbe, Politik und Gesellschaft begrüßte.

Anekdoten und Emotionen aus der Firmengeschichte

Es folgte ein fröhlich bunter Festabend mit Artisten des Traditionszirkus Gasser-Olympia. Von Jonglage über Zaubereien, Luftakrobatik und Clowns bis hin zu Tiernummern mit Hauskatzen und Frettchen wurde viel Überraschendes geboten. Für musikalischen Genuss sorgte das Ueli Mooser

Quartett mit dem Altdorfer Peter Gisler am Kontrabass. Firmengründer Robert Gamma und seine Söhne Odilo und Bruno Gamma, die Chefs von heute, blickten auf 50 Jahre Gamma AG zurück und brachten dabei viele persönliche Anekdoten und Emotionen in die Manege. Als der Zirkus-Sänger Roman Peters zum Schluss Frank Sinatras «I did it my way» in deutscher Version schmetterte, wurde klar: «Das ist unser Leben» bedeutet auch, dass die Gamma-Generationen unter dem Zirkuszelt 50 Jahre Leben für und mit der Firma feiern.

Fest für die Bevölkerung

Am kommenden Samstag, 10. September, von 10.00 bis 16.00 Uhr, sind Zelt und Manege im Ried offen für jedermann. Um 11.00 Uhr spielt die Musikgesellschaft Schattdorf ein Platzkonzert. Die Gamma AG lädt alle dazu ein, ausgiebig Zirkusluft zu schnuppern und sich mit kleinen Leckerbissen, spontanen Kunststücken und weiteren Überraschungen verwöhnen zu lassen. Auf dem benachbarten Werkhof der Gamma AG gibt es zudem allerhand aus dem Baubetrieb zu entdecken.

Abends geht dann für die gut 100 Mitarbeitenden und Pensionierten der Firma das grosse Zirkusfinale über die Bühne, um das Jubiläum abschliessend mit jenen zu feiern, die heute und in den letzten 50 Jahren massgeblich mitgebaut haben am Erfolg des Unternehmens. (e)